



ESCUELA DE TRABAJO

Boletín de la ESCUELA MUNICIPAL de TRABAJO de GRANOLLERS

Mayo de 1.967

Entrevista con D. Francisco Llobet, Alcalde de Granollers.

- ¿ Dónde nació Vd?
En Granollers.
- ¿ Cual es su nombre y su edad?
Francisco Llobet Arnan, 43 años.
- ¿ Lleva mucho tiempo de Alcalde de Granollers?
Un poco más de tres años.
- ¿ Qué opinión tiene de la Escuela Municipal de Trabajo?
La Escuela de Trabajo es estupenda para Granollers y su marca. Cuando se construyó el Ayuntamiento ya hizo un esfuerzo para comprar los terrenos y colaborar en la construcción. Sirve para preparar hombres especializados en el trabajo. Realmente conviene a España tener en su industria hombres con especialidad.
- ¿ Vd. cree que está bien organizada dicha Escuela?
Yo creo que está muy bien organizada ya que los hombres que intervienen en su organización son muy capaces y tienen una entrega total hacia la Escuela.
- ¿ Ve completo el conjunto deportivo municipal?
Realmente la Zona Deportiva está muy bien, pero creo que le falta tres cosas fundamentales: piscina cubierta, un gimnasio y una pista de tenis. Con ésto las necesidades de portivas de Granollers quedarían cubiertas.
- ¿ Su profesión es la de veterinario, ¿ es muy larga la carrera?
Consta de cinco cursos, una vez terminado el bachillerato.